



とうあん

3月号

愛媛医療生活協同組合
愛媛生協病院地域事業課
☎ 089-976-5638

演習の 射撃音聞く 多喜二の忌

東電の福島原発事故からもうすぐ14年です。
まだまだ帰還困難区域は東京23区の半分、18歳未満の避難者は3000人を超すそうです。
このことからも放射能の恐さがみえてきます。
1年前には能登で震度7の地震があり、今だ復旧が進んでいない地域もあります。
そして私たちの足元には「南海トラフ」があります。
政府は原発を再び促進すると方向転換していますが、日本各地の原発が地震に耐えるという
保障はありません。電力を原発に頼るのではなくクリーンエネルギーへの工夫や省エネに
力を尽くすべきではないでしょうか。
私たちは地域の中で生活をみなおし補い合い助け合っています。
子や孫の世代が安心して暮らすには何が必要かみんなで考えたいですね。

『少年が来る』



韓国の作家ハン・ガンは「少年が来る」でノーベル文学賞を受けている。この小説の舞台となった光州事件は、1980年5月光州市で軍部による戒厳令拡大に反対する学生、市民を軍が鎮圧、武力衝突に発展して多数の死者が出た事件と解説されている。軍隊というのは、武力で支配しようとする人々、学生・市民は普段銃でもって人々を支配する集団ではない。銃を手渡されても撃ち方も分からず、人の居ない方を撃ったり、撃つのをためらったり…。だから、学生・市民の死傷の数はおびただしい。そのおびただしい死者の場面から小説ははじまる。読み続けるのも大変だが、平和な時の村の様子人々の暮らしの有様も描かれていて心温まる場面も多い。だが実際に起こったことだと思うと軍隊という集団の怖さを感じた。

H·K

大和ことばクイズ

で囲んだ言葉を日本で古来使われている和語「大和ことば」に置き換えてください。
大和ことばのリストは下にあります。

脳トレパズル
ひらめきクイズ

- Q1 何度も電話かけているが 沙汰なし だ。

Q2 自分さえよければいいというの いやしい 考え方だ。

Q3 楽しい時間は ごく短い時間 に過ぎる。

Q4 負ける可能性がたかいので、この勝負に 挑むのに ためらう 。

大和ことば	瞬く間 なしのつぶて 脇に落ちない	二の足を踏む とりなす さもしい
-------	-------------------------	------------------------

2月号の答本 01 雪柳 02 駆動

職場記事より

4月12日（土）ウェルピア伊予で医療・福祉・運動交流集会（医活）を開催します。みなさま地域で活躍されていることだと思います。医療生協に限らず、地域での活動の仕方いろいろな形がありますよね？ 今回の医活にお呼びする孫先生は、鳥取大学で地域医療や人と人の関わりについて研究している方です。市民と医療者が対話するカフェや映画監督などとんでもない方法で活動しています。医活では職員・組合員さんによる演題発表と、孫先生監督の映画上映、講演を行います。お説明合わせのうえ、ぜひ足をお運びください。

高穗原局医

健康体操教室

毎月第2（火）

10:00~11:30

中央公民館 3F 第1・2会議室



*NPOサロン福祉の森

毎日館2(水)

10:00~15:00

愛媛医療センター 研修棟

